

2020年12月1日

ご家族様及び関係者様へ

養護老人ホーム大津老人ホーム所長

ご入所者様との面会の休止について（お願い）

寒冷の候、皆様におかれましてはご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、大津老人ホームの運営に際しご高配を賜り誠にありがとうございます。

さて、当ホームでは11月からご入所者様とご家族様及び後見人様等とのご面会をしていただけたが、報道等でもご存じのとおり、新型コロナウイルス感染拡大が収まらず、滋賀県の患者発生件数は11月231件と第2波のピーク時（8月279件）に迫る勢いとなっています。滋賀県の指標は「注意ステージ（ステージII）」に引き上げられ、国の新型コロナウイルス感染症対策分科会においても社会全体が共通の危機感を共有し、現在の状況に一丸となって対処することが求められています。

こうした状況から、ご家族様には大変申し訳ありませんが、12月2日から新規の面会受付を一旦休止させていただきます。なお、12月1日現在で既にご予約をいただいておりますご家族様には、感染防止対策のうえご面会をしていただきます。

今後、国及び滋賀県の新型コロナウイルス感染症の発生状況や拡大防止対策等を参考にしながら、ご面会の再開についても判断してまいりますので、皆様のご理解をお願い申し上げます。

師走を迎えるわただしい毎日のなか、目に見えない感染症予防に備えなければならない非日常生活の中、皆様におかれましてもどうぞ体調管理にはご留意いただき、ご自愛賜りますようお願い申し上げます。